

会議録

会議名	日時	場所	記録者名
第2回 ねっと★パト連絡会	9月11日(月)	早稲田公民館	*****

出席者 13名

【記録】

1. 代表より

- ・ 引き続き安心安全のまちづくりに向けての話し合いを中心にしていく。

2. 情報交換

- ・ 中学校PTA → 後期のあいさつ運動パトロールは11/8～2/21実施予定。
- ・ 小学校PTA → 女学院前の横断歩道に置いてある横断旗が折れていた。
 - 折れている旗は処分していい。余っている場所から持ってきて使用しても良い。
 - 区役所の地域起こし推進課で無料で配られている。
- ・ 小Pのパトロール中、小学生に帰宅を促す声かけをしても帰らない。(特に第1,7,8,9公園)
- ・ 高学年に対しての声掛けが「少し怖い」という保護者の声もある。
- ・ 一旦帰るふりをして、違う公園で遊んでいる小学生がいる。
 - 引き続き、小学校の方から指導をする。
- ・ 中学生が下校時や部活帰りに集団でたむろしている。
 - 必要に応じて、先生方が下校時に中学校のポスト前に立って指導している。
- ・ 牛田東2丁目で昼間に自転車の窃盗があった。(住人在宅中)

2. その他

- ・ 新しい住居者が増えたことで車も増え、時間帯によっては渋滞し
女学院前の交差点を一回で走り切れない事があるため、赤信号で渡る車が数台いる。
- ・ ショージ前の横断歩道で止まる車が少ない。
 - 重大事故が起こる前に運転マナーをしっかりと守ってほしい。
- ・ 一家一点灯運動を再開してほしい。真っ暗になるから22時～朝方まで点いてほしい。
 - 年配者の見守り活動にもなるため。
- ・ 牛田早稲田2丁目のヘアピンカーブは一時停止をしっかりとしてほしい。
- ・ さくら坂で下ってくる自転車の危険性。ブレーキが壊れていたら危ない。
 - 学校の方でも指導をお願いしたい。

次回連絡会は 未定